



# Chocan Senado y San Lázaro por comité

Se enfrentan por nombramientos; Piña es parte del problema, dice Ricardo Monreal



**ENRIQUE GÓMEZ  
Y VÍCTOR GAMBOA**

—nacion@eluniversal.com.mx

La integración del Comité de Evaluación de la Reforma Judicial del Poder Legislativo dividió a los líderes del Senado y de la Cámara de Diputados, quienes se confrontaron por el mecanismo para realizar el ejercicio, establecido en la reforma judicial.

Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, reveló que **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, pretendía que este órgano legislativo nombrara a tres de los cinco representantes del comité.

“Ahí nuestro compañero y amigo Ricardo Monreal quería tres de las cinco personas que van a evaluar. El Senado es el que encabeza la tarea de evaluación, pero creo que no es un tema de cuota, creo que es ponemos de acuerdo con los perfiles, que sean de

muy alto nivel, que sea gente prestigiada en el área del Derecho, de tal forma que el mensaje sea muy poderoso a la ciudadanía, porque esperan un comité faccioso, de compañeros del movimiento. No, no es la intención”, indicó.

Según la reforma al Poder Judicial, los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial deberán instalar cada uno un comité de evaluación que se encargará desde la inscripción hasta la selección de postulaciones de candidatos a jueces, magistrados y ministros.

Luego de que Norma Piña, presidenta de la Corte, aseguró que los derechos humanos están en riesgo por la reforma judicial, Ricardo Monreal, coordinador de Morena en San Lázaro, la acusó de violar la ley.

“Yo creo que ella es parte del problema. Desde un principio, la presidenta de la Corte, su falta de sensibilidad, de conciliación han llevado a la Corte a enfrentarse. Nosotros no estamos enfrentados con la Corte, la Corte está abusando”, manifestó. ●



**Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de Morena, ayer en la Jucopo.**